
Lista civica a Lissone dal 2007 

- 

 

 

 

 

                                                                    Al Presidente del Consiglio            

                                                                     Roberto Perego 

 

                                                                    Al Segretario Comunale 

                                                                    Dott. Francesco Bergamelli 

 
 
 
 
QUESTION TIME del 13 Dicembre 2024 
 
INTERROGAZIONE: Sicurezza nel quartiere Giotto 
 
 
La seguente interrogazione fa seguito alla petizione sottoscritta da molti cittadini residenti nel 
quartiere Giotto protocollata il 09/10/2023 – e alla conseguente risposta del Sindaco del 23/01/2024. 
A fronte degli impegni contenuti nella risposta si segnala che: 

 La vigilanza nel quartiere si è svolta il sabato mattina con attenzione alle auto dei residenti 
che faticano a trovare parcheggi il venerdì sera, a causa delle frequentazione dei locali di 
intrattenimento dislocati nella zona. Non risultano ai cittadini, interventi nelle serate dei 
week end  

 
 La richiesta del cordolo di rallentamento ha riscontrato una risposta negativa, in quanto non 

ritenuto fattibile.  
 

 La risposta del Sindaco indica come predisposta la segnaletica orizzontale in tutto il 
quartiere, ma gli abitanti segnalano che non è accettabile e visibile quella attualmente 
presente. 

 
 La recinzione del Moving, oggetto di verifica e di intervento da parte del Sindaco, è ancora 

divelta  
 

Si chiede quindi:   

 se esiste un altro metodo per raggiungere l’obiettivo del rallentamento di velocità 
 se esistono altri interventi di ripristino di segnaletica orizzontale 
 se si ha intenzione di intervenire sul manto stradale che presenta buche profonde, mai sanate 

in modo definitivo. 

      



 se e quando si è intervenuti con la direzione del Moving per l’applicazione, secondo la 
convenzione in atto, delle azioni base per la sicurezza ( cancello, recinzione) 

 quando è calendarizzato l’intervento di ampliamento dell’illuminazione, contenuto nella 
risposta alla petizione, lungo le vie adiacenti alla ferrovia 

 quando sarà attivata la colonna di ricarica in via Sala e per la quale è stato dichiarato a 
Gennaio 2024 che “a breve seguirà istruttoria”. 

 
 
In attesa di risposta scritta e orale, si porgono cordiali saluti 
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